

# *Defienden pacto sobre justicia entre Gobierno colombiano y FARC-EP*

---



Bogotá, 8 jun (RHC) El exjefe del gabinete británico Jonathan Powell, afirmó que Colombia será un referente en materia de justicia transicional al tiempo, mientras calificó de justa la fórmula pactada en Cuba entre el Gobierno y las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

El político, uno de los asesores de las conversaciones entre ambas partes beligerantes, subrayó que el país sudamericano encontró un equilibrio importante entre la aplicación de la justicia (a responsables del conflicto interno) y la paz.

En su opinión la primera, aunque necesaria para conseguir un escenario de distensión duradero, no puede ser un obstáculo para finalizar la guerra.

El experto expresó que es importante que las FARC-EP y sus partidarios se involucren en la política, la esencia de ese acuerdo con el Ejecutivo es poner fin a la confrontación bélica, pero en Colombia todavía hay un conflicto, y ése podría ganarse o perderse por votos en las elecciones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96132-defienden-pacto-sobre-justicia-entre-gobierno-colombiano-y-farc-ep>



**Radio Habana Cuba**